



Edomex será “joya de la corona” en las elecciones de 2023, admite Lorenzo Córdova

El consejero presidente del INE recordó que estas elecciones serán la antesala del proceso electoral de 2024, en el que se renovará la Presidencia de la República

Norma Ramirez

El consejero presidente del Instituto Nacional Electoral (INE), Lorenzo Córdova señaló que el Estado de México será “la joya de la corona” en las elecciones de 2023, por lo que subrayó la importancia de contar con presupuesto suficiente para su organización. Durante una reunión con la estructura local del INE, Córdova Vianello recordó que estas elecciones también serán la antesala del proceso electoral de 2024, en el que se renovará la Presidencia de la República. “(El Estado de México) se ha convertido en un espacio de disputa de grupos políticos ancestrales y otros nuevos que han ido conformado el tablero político tanto a nivel estatal como nacional”, manifestó el consejero presidente.

Por ello, pidió al órgano local vigilar desde la trinchera que les toca en las

elecciones del 2023, primero, y después la del 2024 y hacerlo sin preocupaciones, ya que “será la mejor manera de ayudarnos para que las elecciones salgan bien, entregándose a la organización de ambos procesos”.

“No se distraigan en preocupaciones que son normales del entorno político”, expresó.

En la reunión, en la que participaron vocales de las 41 Juntas Distritales, Lorenzo Córdova sostuvo que defenderá al INE hasta el último día de su mandato, que concluye el siguiente año. “Pese a quien le pese ha habido armonía política gracias a su trabajo durante este tiempo”, enfatizó.

Tres momentos importantes para el INE

Al respecto, mencionó tres momentos importantes para el órgano electoral. El primero, la aprobación del presupuesto 2023, así como garantizar recursos para la organización de las elecciones de 2024. En segundo lugar, señaló la eventual reforma

electoral que se discutirá en la Cámara de Diputados, la cual advirtió que sería “un suicidio” con los procesos electorales en puerta. En un tercer punto, recordó que habrá una renovación parcial del Consejo General en abril con la salida de cuatro de sus integrantes, “lo cual es positivo ya que se quedarán siete compañeras y compañeros, garantía de estabilidad hasta en tanto se elijan a las y los nuevos integrantes”.

Por su parte, Edmundo Jacobo Molina, Secretario Ejecutivo del INE, reconoció el esfuerzo de las y los integrantes de la Junta Local del Instituto en el Estado de México, para fortalecer las acciones en la organización electoral y en las consultas. Al respecto, resaltó que la preparación y revisión de los procedimientos, de las normas, así como de la infraestructura electoral, garantizarán la adecuada organización del proceso y el cumplimiento de las responsabilidades.

Además, subrayó que las elecciones del siguiente año serán la antesala del proceso electoral del 2024, pues será base de la confianza que sembrará nacionalmente para el próximo año “en un momento de presión hacia los órganos electorales, hacia el Instituto y señaladamente hacia Lorenzo Córdova”. **M**